



Queridos amigos de Khublei,

en 2023 volveremos a informaros de las novedades y actividades de nuestra asociación en Alemania y en Meghalaya.



La **fiesta de Navidad** para nuestros niños apadrinados volvió a ser una experiencia inolvidable gracias a la preparación del cura Manbha y su equipo. Muchos de nuestros padrinos se aseguraron de que los niños fueran felices a través del "mensajero de la

suerte". Todos vivieron juntos horas de alegría con canciones, bailes y algunas aportaciones propias. ¡Maravilloso! Muchas gracias a todos los padrinos que han contribuido desde aquí.



¿Os interesa la celebración? Este es el enlace:

<https://my.hidrive.com/share/9mmyeypy9p>



¡Ya están aquí! En noviembre, las **20 máquinas de coser** donadas por vosotros fueron entregadas en Jowai en un pequeño camión.

La solemne ceremonia de inauguración del **Centro de Sastrería**, a cargo de un político del Gobierno del Estado de Meghalaya, suscitó gran interés en los medios de comunicación y fue retransmitida poco después por la televisión regional. Este es el enlace para quienes deseen verlo:

<https://my.hidrive.com/lmk/0Uynoo17>

Khublei
Hilfe für Nordost-Indien e.V.
Am Kreuzweier 12
96135 Stegaurach



Kontakt
T 0951 2968296
F 0951 2968297
info@khublei-indienhilfe.de
www.khublei-indienhilfe.de

Bankverbindung
Raiffeisenbank Burgebrach-Stegaurach eG
IBAN DE87 7706 2014 0002 5694 00
BIC GENODEF1BGB

El primer curso de costura de 3 meses para mujeres necesitadas empezó en noviembre y enseguida tuvo una gran acogida.



¡El 22 de noviembre sonaron las

campanas de boda

para Thomas, 2º

presidente de

Khublei, y Beate!

Se "casaron" en la

torre del castillo de

Trunstadt. Nuestra fiel miembro Regina Wohlpart,

alcaldesa de Trunstadt, guió a la pareja con cariño y

de forma muy personal hacia el puerto del

matrimonio.



¡Funcionó! Hemos llegado al "100". ☺

El 1 de noviembre, tuvimos el placer de conceder el **número de miembro 100** a Angi, de

Múnich. Una calurosa bienvenida a la "familia Khublei".

Siempre son bienvenidas nuevas aportaciones. ;-)



En casi todo el mundo, la amenaza del Covid está aparentemente retrocediendo.

Sin embargo, hemos observado que los necesitados de Meghalaya siguen pidiendo ayuda para hacer posible su propia **subsistencia**.

El cura Manbha registra incluso una mayor necesidad de proyectos de ayuda adicionales.



Estos nuevos proyectos deben cumplir en la medida de lo posible los Objetivos de **Desarrollo Sostenible** (ODS 12) de las Naciones Unidas.

Nuestras conversaciones con el Rev. Manbha nos han llevado a los siguientes resultados:

- Continuaremos con los proyectos originales de Corona como **proyectos de subsistencia** en el futuro.
- Se están añadiendo **nuevos proyectos de subsistencia** a los ya existentes. Estos son:
 - Producción de
 - verduras encurtidas/encurtidos
 - dulces
 - zumos de frutas y vinos
 - productos de panadería
 - abono orgánico y compost
 - Formación para
 - cultivos de flores
 - gestión hortícola
 - cultivo de arroz y piscicultura
 - restaurante de comida rápida indígena

Pronto encontraréis estos proyectos (previstos para principios de marzo) en nuestra página web con una breve descripción.



Una de las dificultades a las que se enfrentan muchos necesitados y familias pobres de Meghalaya es la de tener un techo bajo el que cobijarse. Muchas "casas", aquí hablaríamos más bien de "chabolas", se encuentran en un estado más que desolador.



Debido a varias peticiones vuestras, hemos decidido incluir la **construcción de casas** en nuestra lista de proyectos.

Ya hemos mantenido conversaciones iniciales con el cura Manbha. En marzo discutiremos con él en detalle la ejecución, tramitación y costes de la construcción de la casa.



¿Por qué en marzo?

Es muy sencillo: El 11 de marzo, Ulli (hasta el 4 de abril) y Gerhard (hasta el 27 de abril) emprenderán su próximo **viaje al Noreste de la India**. La lista de temas a debatir es larga. Están planeando visitas a los niños apadrinados, reuniones con los necesitados, estudiando la sostenibilidad de nuestros proyectos. En las discusiones directas, quieren averiguar dónde les „aprieta el zapato“. También quieren profundizar la relación con nuestros socios y la población de Meghalaya.



Por favor, tomad nota:

La próxima **asamblea general** (presencial y en línea) tendrá lugar el 3 de marzo a las 19.00 horas en el restaurante Nettuno de Stegaurach. Las invitaciones a los miembros se enviarán en breve. Estaríamos encantados de que viniera en persona en gran número.



Nuestras niñas apadrinadas Haphishara y Lidiana ☺



Os deseamos un carnaval de tontos y un tiempo feliz y saludable.

Os agradecemos de todo corazón vuestra participación, interés y apoyo.

Vuestro grupo de la Junta Directiva de Khublei
Gerhard + Ulrike Albert, Christine Wolf, Thomas Zens